

## WIR DANKEN HERZLICH

Die grosse Anteilnahme beim Abschied unseres lieben

# **Reinhard Kern-Fehr**

hat uns tief bewegt.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die unserem Reini im Leben mit viel Liebe, Freundschaft und Achtung begegnet sind und uns ihr Mitgefühl mit einfühlsamen Worten, zahlreichen Karten, Briefe, Blumen, Gaben und Geldspenden kundgetan haben.

Allen, die besonders in den letzten Monaten für ihn da waren, mit Worten, Gedanken, Gebeten und Besuchen, lieben Dank.

Besonderen Dank dem Ärzte- und Pflegeteam des Universitätsspitals Zürich, dem Pflegedienst Spitex Bülach und Herrn Pfarrer Spinnler für die feierliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.

Bülach, im Januar 2018

Die Trauerfamilien